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令和５年第８回 碧南市教育委員会定例会 会議録 

１ 日時  令和５年８月２４日（木） 午後２時から午後３時２分まで 

２ 場所  碧南市役所 ４階 庁議室 

３ 出席者  

(1) 教育委員  

委員 岡本 明弘、委員 池田 香代子、委員 伊藤 正幸、委員 大村 幸、 

教育長 生田 弘幸 

(2) 事務局職員 

   教育部長 岡崎 康浩、庶務課長 松野 盛高、学校教育課長 小島 広明、 

生涯学習課長 鈴木 善三、文化財課長兼藤井達吉現代美術館副館長 杉浦 宏真、 

スポーツ課スポーツ担当係長 磯貝 征伯、海浜水族館長 森 徹、 

庶務課庶務係長 井上 貴光 

４ 傍聴者 ０人 

５ 議案 

(1) 協議事項 

ア 碧南市藤井達吉現代美術館の設置及び管理に関する条例の一部改正について 

  イ 碧南市藤井達吉現代美術館の管理に関する規則の一部改正について 

(2) 報告事項 

  ア 主要施策成果報告書について 

  イ 令和５年度９月補正予算（案）について 

  ウ 就学時健康診断について 

  エ 碧南市芸術文化ホール指定管理者候補者の選定結果について  

  オ 令和４年度碧南市芸術文化ホール指定管理者実績報告について 

  カ 記念事業「二十歳を祝う会」の開催について  

(3) その他 

６ 会議の概要 

 日程第１ 開会の辞 

日程第２ 教育長報告   

教育長が資料に基づき説明した。 

〈意見・質疑なし〉 
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日程第３ 前回会議録の承認について 

〈意見・質疑なし〉 

事務局より会議録署名者に大村幸委員と池田香代子委員を指名し、事務局案

で承認された。 

日程第４ 議案 

協議事項ア 碧南市藤井達吉現代美術館の設置及び管理に関する条例の一部改正に 

ついて 

協議事項イ 碧南市藤井達吉現代美術館の管理に関する規則の一部改正について 

      碧南市藤井達吉現代美術館副館長が資料１及び２に基づき説明した。 

〈意見・質疑なし〉 

審議の結果、承認された。 

報告事項ア 主要施策成果報告書について 

各課課長が別添資料１に基づき説明した。 

〈意見・質疑〉 

岡 本 委 員 小中学校心の教室相談事業について、中学校の面接相談回

数が前年に比べ増えています。令和３年度は、面接のみの表記

ですので、相談が入っていないということですか。 

学校教育課長 面接と表記していますが、昨年度同様、令和３年度も面接指

導のことです。件数が増えたのは、利用者が増えたこと、先生

からの対応も増えていることが増加の要因です。 

岡 本 委 員 校内ＬＡＮ運営事業について、セキュリティ対策はウイル

ス対策のみで、サイバー対策は行っていないのですか。 

教 育 部 長 サーバを介して、ウイルス対策やサイバー対策を行ってい

ます。また、業者から支援を受け、適切にセキュリティ対策を

行っております。 

池 田 委 員 特別支援教育推進事業について、支出は１３，０００円と少

額ですが、なぜですか。 

学校教育課長 こちらは情報共有などの打ち合わせ等の経費で、実際の活

動の経費は別の事業から支出しているため、ここは少額にな

っております。 
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審議の結果、了承された。 

報告事項イ 令和５年度９月補正予算（案）について 

関係課長が資料３に基づき説明した。 

〈意見・質疑なし〉 

審議の結果、了承された。 

報告事項ウ 就学時健康診断について 

学校教育課長が資料４に基づき説明した。 

〈意見・質疑なし〉 

審議の結果、了承された。 

報告事項エ 碧南市芸術文化ホール指定管理者候補者の選定結果について  

報告事項オ 令和４年度碧南市芸術文化ホール指定管理者実績報告について 

生涯学習課長が資料５及び６に基づき説明した。 

〈意見・質疑なし〉 

審議の結果、了承された。 

報告事項カ 記念事業「二十歳を祝う会」の開催について 

生涯学習課長が資料７に基づき説明した。 

〈意見・質疑なし〉 

審議の結果、了承された。 

（午後３時２分 閉会） 

 

 

以上のとおり会議録を作成して、署名する。 

  令和５年９月２８日 

              委員       

 

              委員       


